

TOPICS

『みどりの愛護』功労者表彰 家庭倫理の会 津久見市



徳島県鳴門市にて開催された、全国「みどりの愛護」のつどいにおいて、家庭倫理の会が国土交通大臣賞を受賞しました。当団体はつくみん公園の除草清掃を行うなど、積極的に美化活動に取り組んでいます。

海と山の自然を通じて交流を みずほ銀行大分支店 支店長 平井達也さん



みずほ教育福祉財団より、へき地教育研究助成校に指定された保戸島小学校に研究助成金として50万円が寄付されました。保戸島小学校は、今後、九重町立飯田小学校と宿泊体験学習等の交流を進めていきます。

第40回の記念大会が開幕! 町内対抗ナイターソフトボール大会



6月21日に町内対抗ナイターソフトボール大会が開幕しました。今年もA・Bクラス合わせて32チームが参加。特にAクラスは豊後大野市で開催される県中央大会の出場権獲得をめざして頑張ります。

市民を守る魅力ある消防団づくり 消防団救助資機材取扱い訓練



近年の消防団員減少に伴い、「市民を守る魅力ある消防団づくり」を合言葉に、津久見市消防団も消防本部と一体となって救急救助活動を行うため、今回は、家屋倒壊を想定した切断訓練およびテント設営訓練を実施しました。

資機材の取扱いに慣れ、いざ災害が発生したときに素早く対応することが、被害を最小限に抑えることにつながります。



34年ぶり優勝 九州大会出場も 庚辰館



大分県少年柔道錬成大会団体の部で、34年ぶりに優勝をした「庚辰館」チームの中野陽菜さん、伊藤知大くん、園田海斗くんが、九州大会に出場することとなり、出場を前に市役所を訪問決意を述べました。

県大会を経て九州・全国大会へ 俊空塾



6月に宮崎県で開催された空手の九州大会に、俊空塾の西山晴樹くん、藤井大賀くん、深江大翔くん、甲斐妃莉さん、梅田泰雅くんが出場しました。なお西山くん、藤井くんは、8月の全国大会にも出場します。